

第3種目は、『巻いて引っ張れ』ゲーム。ルールは錘をのせた箱についた毛糸を巻き取るゲーム。赤白組から一人ずつ参加し対戦。「スタート」の合図で毛糸を棒に巻き取っていきます。慎重に巻く方、勢いで巻く方、互いに個性が出ていました。錘が落ちれば その場から再スタート。両チーム互角の戦いで進みました。



第4種目は『お題はなーに』。恒例「パン食い競争」に代わる競技で 紐でつられたお題の書かれた紙を取ってもらい公表。お題には「好きな食べ物は?」「好きな歌は?」「初恋の人の名前は?」等があり、一人ずつ題を読み上げ、答えていただきました。回答に「そうなん!」「私も好き~」「昔 過ぎて 忘れたわあ」等々 おおいに盛り上がりました。

全競技終了後、結果発表。両日とも白組の勝利。赤組は拍手を送ると共に「負けて悔しい!」「来年は 絶対に勝つで!」等を口にされていました。白組は「力を合わせたおかげ!」と勝利の余韻を口にされていました。2日間、白熱した戦いが見られ、真剣な表情に職員も応援に熱が入りました。時間はあっという間に過ぎてしまい、少々 お疲れの様子でしたが、快適な汗を流され 甘いおやつに、ホッと一息されました。これからも、楽しい時間を過ごしてもらえるように、行事を企画します。お楽しみに・・・。

まだいける 林檎も 梨も 丸かじり

言い訳に したくなのさ 年のせい

百とまで 思えば 長き余生かな

令和5年 スポーツの日

